
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 137
22 de Febrero de 2017

Exposición performática en la UCE

Estudiantes de la Carrera de Artes Plásticas realizaron una exposición performática en diferentes espacios del campus universitario. La exposición es parte del proyecto de Prácticas performáticas que impulsa la Facultad de Artes y estuvo a cargo de Gioconda Jácome, docente de pintura. Jácome comentó que este es el primer piloto del proyecto, que se busca reproducir en todos los semestres, con cada nuevo grupo de la clase.

El proyecto presentó: pintura de caballete, vándalas y otras expresiones artísticas que representaban la subjetividad de los estudiantes. Jácome explicó que el objetivo del proyecto es que los estudiantes de artes comiencen a interactuar con el público, con una práctica de un artista profesional.

Diego Rosales, estudiante de artes plásticas, quien efectuó un perfomance en el cual pintó un cuadro con su cuerpo, indicó su nerviosismo en un principio, luego resaltó la importancia de esta experiencia, que les da la libertad de expresar a través del arte su pensamiento.

Jácome indicó que lo fundamental del proyecto es que se empieza trabajando con la pintura y se desplaza al trabajo corporal, específicamente con el performance. Las presentaciones se realizaron en hall del teatro universitario, en la plaza de la Facultad de Ciencias Administrativas y en la Facultad de Artes, donde existe una amplia exposición de obras artísticas realizadas por los estudiantes de la catedra de pintura. J.M

